



Omas gegen Rechts Wetzlar
Aufruf zur Menschenkette:



Mehr Mut wagen – gemeinsam für eine lebendige Demokratie

Die Bundestagswahl 2025 steht kurz bevor und fordert uns auf, unsere demokratischen Rechte, unsere demokratische Verantwortung in die eigenen Hände zu nehmen.

Der Wahlkampf und die Parolen von AfD und anderen rechten Organisationen machen uns deutlich, sie greifen unsere demokratische Gesellschaftsordnung an und stellen eine akute Gefahr für unsere Demokratie dar.

Wir rufen auf, gemeinsam und mit Mut unsere demokratischen Werte wie Menschenwürde, Gerechtigkeit, Gleichheit und Toleranz zu verteidigen. Unsere Demokratie und die Menschenrechte sind ein kostbares Erbe, das wir bewahren und stärken müssen.

In einer Zeit, in der Demokratien auf der ganzen Welt unter Druck stehen, in der Menschen an den Folgen von Krieg und Terror leiden, wenn Hass, Hetze und Gewalt, wenn Rassismus und Antisemitismus sich erneut ihren Weg bahnen, müssen wir gemeinsam wachsam sein; diese Werte aktiv schützen und diesen Tendenzen gemeinsam entschieden entgegenzutreten.

Indem wir eine Menschenkette bilden und wachsam vereint sind, setzen wir ein starkes Zeichen für den Schutz unserer Demokratie und den dafür nötigen Mut.

**Wir brauchen die Demokratie.
Derzeit braucht die Demokratie vor allem uns.**

**Reihe dich ein, bring Freunde und Nachbarn mit
und bilde mit uns ein lebendiges Zeichen von der
Bahnhofstraße bis zur alten Lahnbrücke**

**Samstag 08.02. 2025 ab 13 Uhr
Treffpunkt: Wetzlar Bahnhofstraße**